
     Skibezirk 2 (Süd)   
 

Protokoll Jahreshauptversammlung 

1.06.2023 im Schuldorf Bergstraße 

 

Teilnehmer: 6 Vereine mit 9 Pers.  

Beginn: 19:15 Uhr 

 

1.) Begrüßung 

Der Vorsitzende des Skibezirks Axel Becker begrüßte die Runde der Anwesenden und dankt für das 

Erscheinen.  

2.) Genehmigung Protokoll 

Es gibt keine Einwände zu dem Protokoll der vergangenen Versammlung vom 29.6.22.  

3.) Bericht 

Axel Becker verliest den Bericht für den Bezirksvorstand. Außer den alpinen Bezirksmeisterschaften hat es 

keine Bezirksaktivitäten gegeben. 

4.) Bezirksmeisterschaften 2024 

Oliver Frank gibt den 27.1.2024 als Termin bekannt. Ort ist wie 2023 „Hochlitten“ im Bregenzerwald. Nach 

den positiven Erfahrungen mit der dortigen Gruppenunterkunft versucht Oliver diese erneut zu buchen. 

Sobald die Reservierung steht können die Vereine dort Betten mit einer Anzahlung von 10€ vorbelegen. 

5.) Entwicklungen und Projekte im HSV  
Axel informiert in einer PowerPoint Präsentation zu aktuelle Entwicklungen und Projekten im HSV. 

Termine: 

30.6.  HSV SommerKids-Cup in Groß-Bieberau 

10.9. HSV Verbandstag in Mücke 

6.) Bestimmung eines Vereinsvertreters für den Verbandsausschuss 

Armin Hintenlang (SC Mörlenbach) hat das Mandat des Vereinsvertreters im VA niedergelegt, nachdem er 

aus dem Vorstand des SC Mörlenbach ausgeschieden ist. Er hat Jutta Kammer als Nachfolgerein 

vorgeschlagen. Aus der Versammlung gibt es hierzu keine Einwände. Bei der VA Sitzung können Gäste gerne 

teilnehmen. Wer Interesse hat wendet sich an Axel Becker. Bei der nächsten VA Sitzung am 18.11. ist Jutta 

verhindert. Emmi Bickelhaupt wäre bereit Jutta zu vertreten. 

7.) Anträge 

Anträge liegen nicht vor. 

8.) Verschiedenes 

Über die HSV Geschäftsstelle liegt die Anfrage vor, ob denn ein Verein aus unserem Bezirk im Herbst eine 

Halle für die Skigymnastiklehrgang zur Verfügung stellen kann. Michael Dieter würde versuchen eine 

Sporthalle am Schuldorf zu bekommen (Sa. 4. oder 11. Nov.). Es wird die Idee geboren am Folgetag ein 

zweites Thema anzubieten (z.B. RiskManagement). Damit könnten Ski-ÜL’s ihre Lizenz für 2 Jahre verlängern. 

Axel bedankt sich für die Teilnahme und beendet die Versammlung um 21:35 Uhr 

 

Protokoll:  Axel Becker 

 

Anlage: Anwesenheitsliste 

 


